

Dans les transports



Jérémy Sourdril

☰ Sommaire



Bonjour Mon ami(e),

Le taxi, le métro, le train, l'avion et les divers transports sont un excellent endroit pour annoncer l'Évangile. J'ai eu l'occasion d'utiliser chacun de ces moyens de transport, et de parler de Jésus. En taxi, par exemple en Côte d'Ivoire et à l'île Maurice. Dans le métro de Paris ou de Montréal, dans le train de la Bretagne vers Paris, ou en avion entre chaque continent. Vous pouvez parler de Jésus ! Vous pouvez le faire !

Je regardai dernièrement la vidéo d'un jeune homme qui va avec quelques amis dans les métros et qui parle de Jésus à des centaines de personnes. Je trouvai cela super. Il faut que l'Église se lève comme un seul homme pour parler de ce merveilleux Jésus ! Dans le métro, il y a si souvent une ambiance de tristesse et de dépression. Dans un aéroport, un ami prit le livre d'une musulmane qui dormait, et y écrivit la bonne nouvelle de l'Évangile.

Je ne sais pas si vous prenez souvent les transports, mais je veux vous lancer le défi de parler de Jésus la prochaine fois que vous en emprunterez un. Voici ce que vous pourriez faire :

- 1 - Avant de partir de chez vous, prenez un évangile
- 2 - Entrez dans le transport
- 3 - Ouvrez votre cœur
- 4 - Demandez au Seigneur de vous diriger vers une personne
- 5 - Demandez au Seigneur son inspiration
- 6 - Direction ou pas, inspiration ou pas, évangile ou pas, continuez
- 7 - Observez les gens
- 8 - Allez vous asseoir à côté de quelqu'un
- 9 - Commencez la conversation
- 10 - Trouvez le moyen de parler de votre foi
- 11 - Parlez-lui du Seigneur, témoignez
- 12 - Demandez-lui si elle a un sujet de prière
- 13 - Priez pour elle même si elle n'a pas de besoin
- 14 - Échangez vos contacts et laissez-lui un évangile

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com